
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0854/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld  
betreffend Areal ehem. Tannenwald (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Bepflanzung der genannten Fläche wurde vom Stadtrat in den Bauleitplanverfahren „H 69“ 
und „H 70“ festgelegt. 
Die landespflegerischen Planungsbeiträge sehen für die hier betroffenen landespflegerischen 
Ausgleichsflächen die Herrichtung einer Streuobstwiese bzw. extensiv gepflegte Wiesen vor.  
 
Die geforderten Obstbaumpflanzungen sind bereits erfolgt. Die Wiesenansaat erfolgt voraus-
sichtlich in ca. 3 Jahren, wenn sich die verbliebenen sauer wirkenden Nadeln der ehemaligen 
illegalen Weihnachtsbaumkultur weitestgehend zersetzt haben. Bis dahin wird der Spontan-
aufwuchs wiesenartig gepflegt. 
 
Mainz, 07.05.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


